

1. Alterbach Exkursion

Am 29.9.2014 bei strahlendem Spätsommerwetter trafen wir uns erstmals mit der 3a am Alterbachabschnitt. Dabei hatten die Kinder nicht nur Gelegenheit durch unterschiedlichste Vermessungsgeräte zu blicken, sondern bekamen von der Haselnuss über das Pfaffenhütchen bis hin zur Purpurweide sämtliche am Ufer lebende Pflanzen vorgestellt.



Nach einer kurzen Einführung von Chris wurde gleich Ausschau nach dem Gaisberg und dem Untersberg gehalten.



Natürlich wurde bei der Gelegenheit auch das „Prisma“ ausgeführt.

Rudi erkundete mit den Kindern die Vegetation des Alterbachufers und stattete sie mit Zweigen der unterschiedlichsten Gewächse aus. Dabei kamen auch, für die Kinder, so manch „unvermutete“ zum Vorschein.

